

FÜR ELTERN

Haben Sie auch ein Kind, das alles wissen möchte? Schicken Sie uns die Fragen Ihres Kindes an info@family-fips.net. Die Autorin dieses Textes, Johanna Walter, ist Religionspädagogin und lebt mit ihrem Mann und den drei Kindern in Dieburg/Hessen. www.johannawalter.de



KINDER FRAGEN -
JOHANNA ANTWORTET

„WIE SIEHT EIN ENGEL AUS?“

Die meisten Menschen würden einen Engel mit Flügeln, weißen Kleidern und einem Heiligenschein malen. Aber sehen sie wirklich so aus?

Normalerweise sind sie für uns unsichtbar, aber nicht immer. Ich stelle mir Engel kraftvoll, leuchtend und wunderschön vor. Schließlich verbringen sie viel Zeit in Gottes Nähe. Denn Engel sind Diener und Postboten Gottes. Sie überbringen Nachrichten, die von Gott kommen und die für die Menschen sehr wichtig sind. In der Bibel gibt es spannende Geschichten, in denen Engel den Menschen begegnen. Zum Beispiel Daniel. Er beschreibt den Engel als großen Mann in einem weißen Kleid mit goldenem Gürtel. Sein Gesicht war wie ein Blitz, seine Augen wie feurige Fackeln und seine Stimme wie ein lautes

Rauschen. In einer anderen Bibelstelle steht, dass der Engel Flügel hatte. Wow! Das klingt ziemlich aufregend.

Auch in der Weihnachtsgeschichte tauchen Engel auf. Einer besuchte Maria, einer Josef und ein ganzer Chor aus Engeln sang für die Hirten. Die fürchteten sich, als sie die Engel sahen, so beeindruckend müssen sie ausgesehen haben.

Die Bibel erzählt uns auch von Abraham, wie er in der Mittagspause drei Engel zu Besuch bekam. Hier sahen sie allerdings aus wie drei gewöhnliche Männer. Sie unterhielten sich mit Abraham, aßen zusammen und überbrachten ihm eine Botschaft von Gott. Genial, oder?!

So einen Engel, wie Daniel ihn gesehen hat, habe ich noch nie gesehen. Aber wer weiß, vielleicht sind wir schon mal einem Engel begegnet, dem man es gar nicht angesehen hat. ●